

## NEWS

---



### Herzlich Willkommen auf dem Graduate Campus

Startschuss für die berufsbegleitenden Studiengänge an der Hochschule Aalen

**13.10.2025** | Strahlende Gesichter, gespannte Erwartung und jede Menge Motivation: Mit dem offiziellen Studienbeginn der berufsbegleitenden Studiengänge am Graduate Campus der Hochschule Aalen fiel der Startschuss für eine neue und spannende Lebensphase. Ab sofort heißt es für die Erstsemester, Beruf, Studium und Privatleben unter einen Hut zu bringen – eine Herausforderung, die mit viel Vorfreude angenommen wurde.

Beim Campusrundgang hatten die Studierenden Gelegenheit, die Hochschule und ihre modernen Einrichtungen zu erkunden. Ein besonderer Höhepunkt: das neue Digital Innovation Space Gebäude, in dem seit kurzem auch die Büroräume des Graduate Campus zu finden sind.

Offiziell begrüßt wurden die Studierenden von Prof. Dr. Anja Diekmann, Prorektorin der Hochschule Aalen und wissenschaftliche Leiterin am Graduate Campus im berufsbegleitenden Master Wirtschaftspsychologie. In ihrer Ansprache unterstrich sie die Bedeutung von Weiterbildung und lebenslangem Lernen: „Mit Ihrer Entscheidung für ein berufsbegleitendes Studium investieren Sie in Ihre Zukunft und eröffnen sich neue Chancen – beruflich wie persönlich.“

Auch Dr. Alexandra Jürgens, Geschäftsführerin des Graduate Campus, sprach den Anwesenden ihren höchsten Respekt aus und wies auf die sehr geringe Studienabbruchquote hin, was sowohl an der eigenen Motivation als auch an der persönlichen Betreuung durch das Studiengangmanagement liegt.

Neben wichtigen Infos zur Studienorganisation stand vor allem das gegenseitige Kennenlernen im Mittelpunkt. Die Studierenden haben sich bewusst für ein Studium mit hohem Präsenzanteil entschieden – und nutzten die Gelegenheit, erste Kontakte zu knüpfen und sich auszutauschen.

Den perfekten Rahmen dafür bot der gemeinsame Ausklang bei Flammkuchen und Getränken. In lockerer Atmosphäre entstanden schnell Gespräche mit den neuen Mitstudierenden, aber auch mit einigen aktuell Studierenden, die direkt aus der Vorlesung zum "Newie-meets-Oldie"-Treffen kamen und wertvolle Tipps aus erster Hand liefern

konnten.

Mit diesem gelungenen Auftakt ist der Grundstein für ein erfolgreiches Studium gelegt. Der Graduate Campus mit allen Lehrenden freut sich darauf, die Studierenden auf ihrem Weg zu begleiten und sie mit praxisnaher, wissenschaftlich fundierter Weiterbildung für ihr weiteres Berufsleben zu unterstützen.

### **Über den Graduate Campus Hochschule Aalen GmbH:**

Als Weiterbildungseinrichtung der Hochschule Aalen bietet der Graduate Campus Hochschule Aalen seit über 15 Jahren maßgeschneiderte Lösungen für Berufstätige, die ihre Kompetenzen erweitern und den Herausforderungen des digitalen Wandels aktiv begegnen möchten. Das breite Spektrum reicht von kompakten Weiterbildungskursen über umfangreiche Zertifikatsprogramme bis hin zu berufsbegleitenden Bachelor- und Masterstudiengängen in den Bereichen Technik, Informatik und Wirtschaft.

Der Graduate Campus versteht sich als zukunftsorientierter Bildungsanbieter und ist strategischer Partner für Wirtschaft und Gesellschaft. Als zuverlässiger Partner unterstützt er kleine und mittelständische Unternehmen ebenso wie große Konzerne bei der Identifikation ihres Weiterbildungsbedarfs.